

« LÉON LE NUL »

Le vendredi 4 février, Madame CALADO et Monsieur XAVIER ont eu le plaisir d'accompagner les élèves de la classe de 6^{ème} E au Cellier assister à la pièce de théâtre « Léon le nul », dans le cadre du festival FARaway (organisé par Nova Villa). Écrite et mise en scène par Francis MONTY, la pièce raconte l'histoire d'un petit garçon, « Léon », harcelé par des camarades, qui n'a pas confiance en lui et qui mange en cachette des clous pour être aussi fort qu'un train. Il va par la suite découvrir la face cachée des personnes qu'il croit fortes et cela va l'aider à prendre confiance en lui. Ce texte poétique, touchant et drôle est interprété par le comédien Etienne BLANCHETTE qui a réussi, par ses simples bruitages, gestes et mouvements, à nous représenter le monde de Léon et les différents personnages qui l'entourent. Les élèves comme leurs professeurs ont été impressionnés par sa remarquable performance !

Madame CALADO, professeure de français

Ce même jour, la classe de 5^{ème} D, accompagnée par Messieurs FLATET et PETIT, a assisté à une représentation de cette pièce de théâtre qui a été suivie d'un temps d'échanges avec le comédien.

